

## 台湾フェアにて記念セレモニーを開催します

すでに報道発表をしていますが、道の駅まえばし赤城で開催される「台湾フェア」にて記念セレモニーを開催することになりました。

セレモニーでは、花蓮市地震への義援金の贈呈の他、前橋市立前橋高等学校による台湾音楽の演奏が行われます。

- 1 日時 6月29日（土）12時30分～12時50分
- 2 会場 道の駅まえばし赤城 ステージ（施設南側）
- 3 式次第 以下のとおり（敬称略）

(1) 開 会

- (2) 主催者挨拶 株式会社ロードステーション前橋上武  
代表取締役 まち だ 町 田 ゆたか 豊

- (3) 共催者挨拶 前橋市長 お がわ 小 川 あきら 晶  
群馬県台湾総会事務局長 うた さと もり み 頌 彦 守 眞

- (4) 来賓紹介 台北駐日経済文化代表処副代表 しゅう 周 がく ゆう 學 佑

(5) 台湾花蓮地震義援金贈呈

前橋市長 お がわ 小 川 あきら 晶  
株式会社ロードステーション前橋上武  
代表取締役 まち だ 町 田 ゆたか 豊

(6) アトラクション

「台湾音楽」演奏 市立前橋高校吹奏楽部

(7) 閉 会

本件に関するお問い合わせ先

観光政策課 スローシティ推進係

電 話 内線 / 4276 外線 / 027-257-0675